## Teilweise veränderte Linienführungen bei der west

## Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Zum neuen Schuljahr ergeben sich Fahrplanänderungen im Kreis Heinsberg.

Zu Beginn des neuen Schuljahres 2019/2020 kommt es auf den Linien 412 und 418 an Schultagen zu Veränderungen. Deshalb führt die WestVerkehr einige Anpassungen im Fahrplanangebot ab dem 28. August durch.

**Linie 412:** Die Ortschaften Borschemich (Neu), Mennekrath und Keyenberg (Neu) werden neu in die Linie 412 mit eingebunden. In Keyenberg (Neu) werden die neuen Haltestellen "Keyenberg, Markt", "Kuckum, Markt" und "Friedhof" zusätzlich eingerichtet.

Linie 418: Die Fahrten von und nach Schwanenberg werden bis Wegberg bzw. Erkelenz verlängert.

Weitere Informationen erhalten die Kunden beim Fahrpersonal und in den Kundencentern; Fahrpläne in Papierform oder zum Download sind in den Kundencentern oder als Download <u>hier</u> verfügbar.